

China registra el cuarto caso importado de fiebre amarilla



La Habana, 21 mar (RHC) La Comisión Municipal de Salud y Planificación Familiar de Beijing confirma este lunes el cuarto caso importado del virus de fiebre amarilla, enfermedad que tiene infectadas ya otras tres personas en el país.

El paciente, de 50 años de edad, mostró síntomas de fiebre en Angola el pasado 6 de marzo y refiere que había buscado tratamiento en varios hospitales locales.

La entidad sanitaria señala que el enfermo no se vacunó antes de viajar y una vez en China se le practicó el examen el 18 de marzo.

Al momento, las pruebas dieron positivas y fue enviado al hospital donde los médicos han descrito sus condiciones como graves.

Desde el 13 de marzo último Beijing ha detectado tres casos importados de fiebre amarilla, todos procedentes de Angola.

Los síntomas de la fiebre amarilla, que se transmite a través de picaduras de mosquitos infectados, incluyen alta temperatura corporal, ictericia y hemorragias.

Esa enfermedad viral aguda se encuentra sobre todo en las regiones tropicales de África, Centroamérica

y Sudamérica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/87901-china-registra-el-cuarto-caso-importado-de-fiebre-amarilla>



Radio Habana Cuba